

Carlos Lorenzana ficha por el Grasshopper suizo



Carlos Lorenzana ha fichado por el Grasshopper, Club suizo de 1ª División de la ciudad de Zürich, para desarrollar las funciones de Preparador Físico y recuperador de Lesiones. Se ha llegado al acuerdo después de una rápida negociación con la directiva del club y con el visto bueno del actual entrenador Ciriaco Sforza, ex-jugador de fútbol profesional (Grasshopper, Bayern de Múnich e Inter de Milán entre otros) y que dirige al club suizo desde la temporada 2009. Carlos Lorenzana abre así una nueva etapa en el fútbol profesional, después de su paso por Sevilla, RCD Espanyol y la Selección Absoluta se incorpora a un club histórico como el Grasshopper con 125 años de historia, el más grande de Suiza con numerosos títulos de Copa y de Liga en su palmarés, siendo el Club suizo más laureado. El nombre completo del Club es Grasshopper Club Zürich aunque se le suele mencionar como Grasshopper que quiere decir Saltamontes en castellano. El miércoles 15 de febrero Carlos se ha incorporado a los entrenamientos del Grasshopper. Se ha realizado un trabajo en el pabellón porque el entrenamiento normal se ha suspendido por la nieve.



(Ninguna valoración todavía)



Cargando...*Relacionado*